

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Éducation](#)

Souillac. À la découverte de la faune et de la flore de la Borrèze

ABONNÉS 

Une animation sous la pluie au parking Chanteranne.

[!\[\]\(e3f8612927870f2e0f9f5989e6dd3064_img.jpg\) !\[\]\(a86c7d1c9cb81c81614634a31267440d_img.jpg\) !\[\]\(ce158fc5e55633398941d0898ae45661_img.jpg\) !\[\]\(6f77f2588732dff582d5f470675e762f_img.jpg\)](#)

[Éducation](#), [Souillac](#)

Publié le 02/11/2025 à 05:11

Correspondant de la rédaction du Lot

[Écouter cet article](#) 



00:00 / 01:44

Powered by **ETX Majelan**

Au parking de Chanteranne, mardi 21 octobre, Sylvie Monnin-Menard du SMDMCA (Syndicat mixte de la Dordogne moyenne et de la Cère aval) et Benjamin Potel, écologue animateur rivière, ont fait découvrir, à un public très motivé malgré la pluie, la flore et la faune des berges de la Borrèze. Très jeunes ou plus âgés ont appris à reconnaître saules, frênes, aulnes, cornouillers et autres essences. Les saules consolident les berges et leur écorce utilisée en tisane soulageait autrefois bien des maux. Les racines des frênes endommagent les berges en tombant... Les enfants ont reçu une époussette chacun pour pêcher petits poissons, insectes ou autres bestioles. À l'aide de fascicules, les animateurs ont identifié chabots, coléoptères et larves, la classification commençant

par le comptage des pattes ! Les espèces rencontrées, écrevisses et chabots, témoignent de la qualité de l'eau. La renaturation de la Borrèze entreprise en 2021 dans le cadre du projet du parc Delmas, et sous contrôle du SMDMCA a atteint son objectif avec la création d'un bassin d'expansion des crues, d'une frayère, d'un ponton de pêche et le remplacement des espèces invasives (bambous) par des essences locales adaptées aux rives.

La région Occitanie a distingué ce projet comme aménagement vertueux en matière de prise en compte de l'eau. Le parc Delmas est aujourd'hui bien installé dans le quotidien des Souillagais. C'est un havre de paix et de fraîcheur au cœur de la ville et il abrite de plus en plus de manifestations en bordure de Borrèze.

Après le réconfort d'une petite collation, chaque enfant est reparti avec son trophée contenu dans un petit bocal. Merci au SMDMCA pour cette description dynamique et illustrée de la végétation des berges de la Borrèze et de ses habitants.

[Voir les commentaires](#)

Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)